

Gründung Förderverein

Am 26. Januar 2007 wurde der Förderverein „Zum guten Hirten Tiefenbach“ gegründet. Zweck des Vereins ist es, Eigenmittel für die Instandhaltung der Kirche aufzubringen und das innergemeindliche Leben zu fördern. Pfarrer Thomas Plesch wies in seiner Begrüßungsrede bei der Gründungsversammlung darauf hin, dass sich besonders in der letzten Zeit viel in der Tiefenbacher Kirche getan habe, so wurde ein neuer Boden verlegt, neue Stühle angeschafft und der Altarraum umgestaltet. Um noch mehr zu bewegen, werde dieser neue Verein gegründet. Sinn sei es aber nicht nur, Geld zu sammeln, sondern auch durch die Mitgliedschaft die eigene Verbundenheit zur Kirche zum Ausdruck zu bringen.

Nach Verabschiedung der Satzung wurde der Vorstand gewählt. 1. Vorsitzende wurde Susanne Mayerhofer aus Tiefenbach, 2. Vorsitzender Pfarrer Thomas Plesch, Schriftführerin Sibylle Schnitzlein aus Ruderting und Kassierer Dieter Hofmann aus Haselbach.



Der Vorstand (von links): Pfarrer Thomas Plesch, Susanne Mayerhofer, Sibylle Schnitzlein, Dieter Hofmann

Text: Sibylle Schnitzlein